

令和4年7月26日  
事務連絡

経済産業省関係団体 御中

経済産業省製造産業局素材産業課

新型コロナワクチンの3回目接種に関する積極的な周知について（依頼）

経済産業行政の推進につきましては、平素より格別の御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

現在、若い世代を中心に感染者が急増している一方で、若い世代の3回目接種は3～5割台と低い状況にあります。

そのため、内閣官房は、7、8月をワクチン推進強化月間とし、改めて若い世代に向けた、政府の広報活動等を強化しておりますことから、貴団体におかれましても、適宜、リーフレットや動画資料をご活用いただき、貴会員への周知や各所での掲示・配布をいただくとともに、積極的な広報にご協力いただければ幸いです。

また、各企業・団体等において従業員にワクチン接種の呼びかけ等が行われますよう、貴会員の皆様に働きかけていただければ幸いです。

引き続き、新型コロナワクチンの接種推進のため、ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

<添付資料>

- ・「今、コロナワクチンについてお伝えしたいこと」
- ・リーフレット「3回目接種がまだお済みでない皆さまへ」（2022年7月）

リンク <https://www.mhlw.go.jp/content/000966240.pdf>